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COMPTE RENDU CONSEIL
D’ÉCOLE

DU MARDI 15 MARS 2022

Présents :

 M.Prévost, enseignant
 Mmes Machado, Jurek, Fricot, Duval, Grandpré-Bier, Idoux et Perrin A , enseignantes
 M.Balland, élu
 Mmes Aubert, Nimmegeers, Cruz, Michel et Messieurs. Drapp et Druot, parents élus
 M.Poix, référent mairie
 Mme Bacquet, directrice faisant fonction
 Mmes Lambolez et Lovoï, ATSEM

Excusés   :

 M. Christophe, DDEN
 Mmes Wathier, Goubernator et Mercier, parents d’élèves
 Mme Giovinazzo, enseignante
 M.Colin, directeur adjoint de l’AVSEA

1) Effectifs     : au 15 mars   

TPS/PS/MS MS/GS CP CE1 CE2/CM1 CM1/CM2 ULIS

19 18 19 15 20 20 11
 
Total : 122 élèves + 2 élèves en UE et 4 élèves en UEMA 
L’effectif a bien augmenté, donc nous n’aurons pas de fermeture de classe à la rentrée prochaine.

La classe UE a réintégré nos locaux depuis quelques semaines. Ils sont là le mardi toute la journée et le 
vendredi après-midi.
Il y a un projet qui s’est mis en place avec la classe de CM1/CM2. Les élèves de Mme Machado viennent 
lire des histoires aux élèves de l’UE. 

La classe UEMA a maintenant 4 élèves (bientôt 5) et partage les temps de récré avec les autres enfants de 
maternelle.

14 CM2 et 2 élèves d’ULIS vont quitter l’école en juillet, pour une rentrée au collège en septembre.  La 
mairie offre une sortie à ces 16 élèves : le 16 mai, à Lunéville. 
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2) Protocole      sanitaire     :

Depuis le 14 mars, les masques ne sont plus obligatoires à l’école !
Mais on garde encore :
-le lavage des mains 6 fois par jour 
-l’aération régulière des salles, nous avons maintenant des détecteurs de CO2 dans chaque classe
-la désinfection des salles tous les jours 
-les récréations décalées : cycle 2 ensemble et cycle 3 ensemble. 

Si un cas COVID est confirmé dans une classe, on prévient tous les parents de cette classe. Ils doivent 
tester leur enfant à J2. Plus besoin d’attestation sur l’honneur.
Si le test est positif, il reste isolé pendant une semaine.

3) Protocole     cantine     :

Avant la crise sanitaire, les enfants mangeaient avec qui ils voulaient. 
Depuis le protocole sanitaire, les services se font par classe.
Lundi, les petits mangent au 1er service, puis le mardi, ce sont  les grands et ainsi de suite.
Il y a désinfection après  chaque service.

Depuis le 14 mars, le protocole a été allégé, mais on garde toujours ce fonctionnement, car ça 
pourrait se renforcer à nouveau dans les semaines à venir, donc on ne change rien pour l’instant. 

4) Projets pédagogiques:

.Cycle 1     et UEMA:
 Le 24 mai, au parc animalier de Ste Croix
Aide accordée par la caisse des écoles : 350€ 

.Cycle 2 et ULIS:
Le 29  avril, à «   l’eau d’ici   » aux Voivres.
Aide accordée par la caisse des écoles : 350€

.Cycle 3     :
Le 1er juillet, au bol d’air à la Bresse. 
Aide accordée par la caisse des écoles : 350€. 

Les cycle 3 et l’ULIS ont un projet EAC (éducation artistique et culturelle). Il s’agit d’un projet GIFITI, 
mélange de graffiti et de GIF. Les élèves vont peindre une fresque sur les murs des blocs sanitaires de 
l’école sur le thème de Miro. Cette fresque sera animée lorsqu’on la regardera à travers une application 
dédiée.

Une subvention de 400€ a été attribuée par la mairie pour l’achat du matériel. 

L’artiste (Marie-Anne Auger-Bacquet) a déjà commencé à intervenir dans les classes de CE2/CM1, de 
CM1/CM2 et de l’ULIS. Un budget de 36 heures d’intervention a été attribué par la DAAC pour la mise en
œuvre de ce projet.



5) Comptes coopérative scolaire     :

L’exercice 2021-2022 a démarré avec un solde bancaire positif de 5 882,45 €. 

Les recettes enregistrées à cette date sont de 5 473,92 € dont :
- cotisations  : 2 060 €,
- photos, calendriers et sapins  : 2 672,10 € 
- subvention Gifiti  : nous avons reçu 320 € sur les 400€ prévus.

Les dépenses sont de :3 447,15 €.

L’en-cours de dépenses s’élève à 563,40 €.

Des subventions ont été attribuées par la mairie à l’école  pour les sorties éducatives de fin d’année à 
hauteur de  1050€.

Seule une petite partie des dépenses correspondantes est déjà engagée en acompte de transport et d’entrée 
sur les sites visités.

Sur le compte, il y a actuellement 7 909,22 € (au 25/02/22).

6) Investissements mairie     : 

Nous avons reçu :
-un fauteuil pour la classe de Mme Bacquet pour 276€
-un massico pour 354€
-3 vélos pour la maternelle pour 476€
-un nouvel ordinateur pour la direction
-une valise informatique avec 14 nouveaux ordinateurs 
-la structure de la classe des PS/MS a été déménagée. La salle est maintenant bien plus grande, lumineuse 
et fonctionnelle.
-M.Balland nous annonce l’achat par la mairie de 5 tablettes ipad pour la maternelle (2125€)

7) Travaux demandés à la mairie: 

. Des volets roulants électriques ont été installés au rez de chaussée de l’élémentaire en février. 
Aux vacances de Pâques, le 1er étage sera équipé également. Coût : 66 270€
Merci à la mairie d’avoir accepté ces travaux qui nous changent la vie. Les jours de grand soleil, au rez-de-
chaussée, on constate, déjà en mars, une différence de 6 degrés par rapport au 1er étage (28°C en haut/ 22°C
en bas!!).
De plus, les enfants voyaient très mal le TBI tellement la luminosité était forte. Avec les volets, ils voient 
parfaitement bien.

. Repeindre les murs des 2 blocs sanitaires pour le projet GIFITI (à faire avant le 25 avril).

.Combler les trous dans le macadam de la cour avant de la maternelle. Quand il pleut, celle-ci se transforme
en «marre» → Le service de voirie va faire son possible pour atténuer le problème.

. Repeindre un bout de mur de la salle des PS/MS →  Ça vient d’être fait.



. Ajouter du sable dans la bac à sable de la maternelle et mettre une housse.-→ Pas de retour pour l’instant.

. Peindre en rouge les zones interdites dans la cour de l’élémentaire  (accès aux préaux, garage à vélo, 
partie près du bloc sanitaire rue Jean Maurice André et partie près du bloc sanitaire rue des Folmard.)
Nous demandons à la mairie de nous aider à la surveillance de cette cour immense, en matérialisant ces 
zones par des bandes rouges, car elles sont des angles morts que l’on ne peut pas surveiller et dans lesquels 
les enfants se cachent pour y faire des bêtises.
Même en « supprimant » ces zones, nous avons calculé que la cour resterait encore 2 fois plus grande que 
les normes exigées pour 6 classes.
De plus, à l’école élémentaire, le mardi et le vendredi, il y a en plus les enfants de l’UEMA, autistes 
profonds. Il faut donc renforcer encore la sécurité et la surveillance.

. Grillager la partie de la maternelle qui n’est pas surveillable. La cour arrière de la maternelle est en forme 
de L. Il n’y a que 2 maîtresses pour  surveiller 40 enfants, et il y a une structure de jeux sur laquelle une 
maîtresse seule est déjà mobilisée. L’autre maîtresse doit surveiller tout le reste de la cour, ce qui est 
totalement impossible, sachant qu’il y a toute une partie derrière l’école, donc non visible.
C’est vraiment très dangereux !!! Sachant qu’en plus, nous accueillons maintenant les enfants de l’UEMA, 
autistes, aux réactions plus qu’ imprévisibles. 
La cour avant, côté rue de la Ménantille est, elle, déjà sécurisée. Nous demandons la même chose pour la 
cour arrière, afin que les enfants n’aient plus accès à cette partie de cour insurveillable. 
Nous demandons à ce que ce point soit revu par la mairie en urgence et qu’un portail soit installé.

Toutes les personnes présentes au conseil d’école ont bien compris la nécessité de ces 2 demandes 
(plans et photos à l’appui).  M.Balland va voir avec la mairie ce qui peut être fait.

8) Sécurité dans la rue :

Le morceau de la rue d’Hellieule, devant le bâtiment élémentaire, est toujours à double sens, malgré les 
nouvelles places de stationnement créées il y a 3 ans. Les voitures ont du mal à se croiser . 
Qu’en est-il du projet de sens unique dans cette rue ? Mme Grandpré a envoyé un mail à M.Zanchetta, sans 
réponse à ce jour.
Nous demandons à ce que la rue soit praticable uniquement vers la gauche quand on sort de l’école.
→ M.Balland va voir ça avec M. Zanchetta.

Ce problème est évoqué à chaque conseil d’école depuis 3 ans.


